



## #CRISISPETROLERA

# DAÑOS POR BLOQUEO DE EU

CAPTURAN EN EL OCÉANO ÍNDICO A UN BUQUE  
QUE VENÍA DEL CARIBE. CUBA AGOTA EL  
SUMINISTRO DE COMBUSTIBLE PARA AVIACIÓN

REDACCIÓN Y AFP

**L**

as fuerzas estadounidenses capturaron un petrolero en el Océano Índico que consiguió

burlar el bloqueo impuesto por Donald Trump a los buques sancionados en el Caribe, esto en un contexto en que Cuba se queda sin combustible para aviones, en medio de presión con EU.

"Las fuerzas estadounidenses capturaron" el buque, dijo el Pentágono después de anunciar en X que fuerzas estadounidenses habían abordado "sin incidentes" el Aquila II, sancionado por el gobierno de Washington.

El petrolero "operaba desafiando

la cuarentena establecida por el presidente Trump para los buques sancionados en el Caribe. Huyó y lo seguimos", declaró el Pentágono, añadiendo que el buque fue "rastreado y perseguido" desde el Caribe hasta el océano Índico.

La publicación incluía un video en el que se veía a fuerzas estadounidenses descender con cuerdas de un helicóptero hasta la cubierta de un petrolero.

Este es el octavo barco incautado por Estados Unidos desde que Trump ordenó en diciembre el "bloqueo" de los buques petroleros sancionados que partieran o se dirigieran a Venezuela.

Por el lado de Cuba, ayer se comenzó a aplicar medidas de

emergencia para enfrentar la crisis energética que golpea a su población, agudizada por la presión de Estados Unidos.

Las autoridades informaron a las aerolíneas que operan en la isla que el suministro de combustible quedará suspendido durante un mes a partir de hoy debido a la crisis energética. "La aviación civil cubana ha notificado a todas las compañías que ya no habría suministro de JetFuel, el combustible de aviación", indicó a la AFP bajo condición de anonimato un ejecutivo de una aerolínea europea.

Para ahorrar energía, el gobierno cubano dispuso el pasado viernes la restricción de la venta de combustible, la reducción de los viajes



**CONTINÚA  
LUCHA DE  
PETRÓLEO**

1

• Caracas tiene un reserva de 303 mil millones de barriles.

2

• Venezuela está bajo embargo de EU desde 2019.

3

• Cuba no recibe combustible extranjero desde hace días.

4

• Moscú acusó a EU de aplicar "medidas asfixiantes".

la restricción de la venta de combustible, la reducción de los viajes entre provincias por ómnibus y trenes, el cierre temporal de algunas empresas estatales, así como el teletrabajo y la disminución de la semana laboral a cuatro días (de lunes a jueves).

Moscú también acusó a Washington de aplicar medidas asfixiantes: "la situación en Cuba es realmente crítica. Estamos estudiando posibles soluciones con nuestros amigos cubanos", declaró el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov.

Por su parte, la aerolínea Air Canada suspendió ayer sus vuelos a Cuba debido a una escasez de combustible en la isla.

"En los próximos días, la aerolí-

nea realizará vuelos sin pasajeros para recoger a unos 3 mil clientes que ya se encuentran en destino y llevarlos de regreso a sus hogares", precisó Air Canada en un comunicado.

A su vez, el secretario estadounidense de Energía, Chris Wright, anunció una próxima visita a Venezuela para reunirse con la presidenta interina Delcy Rodríguez y autoridades del sector petrolero.

Wright informó ayer de esa visita al medio *Politico*, pero sin indicar la fecha precisa.

El secretario descartó que el petróleo haya sido un elemento significativo en la decisión que llevó a Estados Unidos a atacar militarmente a Venezuela el 3 de enero y capturar al líder Nicolás Maduro y su esposa, Cilia Flores. 🇺🇸

8

• BARCOS INCAUTÓ EU EN EL CARIBE.

9.6

• MILLONES VIVEN EN CUBA.

EL HERALDO DE MÉXICO

**ORBE**

MARTES / 10 / 02 / 2026

COEDITOR: ISRAEL LÓPEZ GUTIÉRREZ  
COEDITOR GRÁFICO: EMMANUEL ORTIZ MATADAMAS



• **ALERTA.** Una gasolinera que se ubica cerca de la embajada de Estados Unidos, se quedó sin combustible en La Habana, Cuba.

FOTO: AP